
令和元年11月2日開催　「第30回議会報告会」　報告書

【日時】 令和元年11月2日（土）　午後1時00分開場　1時30分開始・3時45分終了

【場所】 中央公民館　大会議室

【参加者】 来場者：25名 市議会議員：20名参加 合計…45名

（※25名の内訳…市内：19名、市外：6名／男性：20名、女性：5名）

【内容】 （第1部） 委員長報告

・企画文教委員会 … 三宅守人　委員長

・市民福祉委員会 … 川合正彦　委員長

・建設水道委員会 … 小林昭弌　委員長

（第2部） 市民との意見交換

【アンケート】 　17名　（ご協力ありがとうございました）

≪問１≫

≪問２≫

性別・年齢
をお聞かせ
下さい

お住まいの
学区をお聞
かせ下さい

0 2 4 6 8

20歳代

30歳代

40歳代

50歳代

60歳代

70歳代

80歳以上

未記入

男性 女性

0 2 4 6

知立

猿渡

来迎寺

東

西

八ッ田

南

その他

男性 女性



≪問３≫

≪問４≫

≪問５≫

≪問６≫

報告会をど
こで知りま
したか？
(複数回答)

第1部議会
報告の説明
について

第2部市民
との意見交
換会につい
て

0 2 4 6 8 10

広報ちりゅう

市議会だより

チラシ

議員の案内

市ホームページ

議会ホームページ

友人・知人

ポスター

その他

0 2 4 6 8 10

未記入

分かりやすかった

ある程度わかった

少し分かりにくかった

わかりにくかった

0 2 4 6 8

未記入

良かった

まあ良かった

あまり良くなかった

良くなかった

0 2 4 6 8 10

初めて

2回目～4回目

5回以上

報告会の参
加は何回目
ですか？
(複数回答)



≪問７≫

≪問８≫

時間につい
て

0 2 4 6 8 10

未記入

長かった

少し長かった

ちょうど良かった

少し短かった

次回も参加
していただ
けますか？

0 2 4 6 8 10

未記入

参加したい

どちらともいえな

い

参加しない



≪問９≫ 性別 年齢 学区

不明 70代 東

女 70代 八ツ田

男 60代 知

男 50代 猿

男 70代 来

男 80代以上 西

男 60代 知

①大変な資料を準備され、回を重ねられていることに頭が下がります。

②しかしその割に参加者が20名強ということは何故なのか。

③私自身もこの議会報告会の性格がよく理解出来ません。特に常任委員会の

報告はよく解りません。

・委員会の説明

　議会の質疑答弁をそのまま記入しても分かり難い→何が問題なのか具体的に

記入

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市民に対し分かり易く(議会ではない）

　市からの回答も具体性に貧しい。

　検討するとの回答は何もしないことなのか？

・読めばわかる内容は読まなくても良いのでは。

・市民にどのような影響があるかが説明の肝と思います。

・議会報告会の問題点は町内会も同じ同意見。町内会と相談すべき。

・今回は参考になりました。

※提出者の意図を汲み
取るために、極力原文に
忠実に掲載しています。

ご意見はホームページで提出済み。要望に期待しています。

みーんな、もう、大人なんだから

おとななんだから

モラル（？）人のいやがる事をしない。

守ろうよ。

↑

これができていれば、今日の議会（質疑）「必要無い」かもネ。

なんで「アンケート」ってとくめいなの？

自分の意見に自信が無いのお？？？

駐車場が満杯　JAまつりの影響は　今後の開催日要考慮

内容

教育保育の無償化が大きく注目される案件となっている。

8月臨時会の議案として審議されたようですが、今日の報告会には全くなく、残

念です。

いろいろな課題があるはずですので、委員会附託しなかったので特別報告でも

行って欲しかった。

質問に対する委員長のお答えが的外れだったりでした。

委員長は期待されるポストですので、さらに研究してほしいと思う。

報告について

・書いてあるとおりに読んだだけという感じ。

ご意見
ご感想
ご要望


